

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. karena atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi adalah **“Pengaruh Pemberian Pupuk Hormon Tanaman Unggul dan Ekstrak Rebung Terhadap Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Mentimun (*Cucumis sativus* L.)**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang selalu mendukung dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt., selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si., selaku Ketua Program Studi Biologi, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED, serta Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa mengikuti perkuliahan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Alm. Masril Tanjung dan Ibunda Azizah Sikumbang yang selalu memberikan dukungan, perhatian, kasih sayang, dan dana selama penulis mengikuti perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abang dan kakak-kakak penulis yang tersayang Ricky Hidayah, Ricca Fitriani dan Riesta Oetari yang selalu memberi dukungan dan motivasi kepada penulis baik dalam bentuk moril maupun materi. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman jurusan biologi khususnya teman-teman kelas Biologi Nondik B 2013 yang selama 4 tahun ini telah bersama baik dalam suka maupun duka, serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, namun tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca guna perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kiranya skripsi ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2017

Rini Afsari Tanjung

NIM. 4131220007



THE
Character Building
UNIVERSITY